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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Wurden vor der Entscheidung zur Einführung der stationären 
Geschwindigkeitsmessanlagen Beratungsgespräche mit der Hessischen Polizei geführt? 

 
2. Wenn ja, mit welchem Ergebnis? 

 
3. Wenn nein, warum unterblieben diese? 

 
 
Nach Beantwortung durch Bürgermeister Kaiser erklärt 1. stellv. Vorsitzender Oberbrunner 
die Anfrage für erledigt. 
 
 
 
 
 
 
 
 
Frank Oberbrunner Andrea Herschelmann 
1. stellv. Vorsitzender  Schriftführerin 




